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Закончилась программа полетов космических кораблей  шаттл, и бывшие астронавты
ищут пути применения своих знаний и опыта на  Земле, пишет Элена Дузи в статье,
напечатанной в газете La Repubblica.      

  

"NASA уже забронировало все места для будущих  полетов российского корабля "Союз"
на МКС. Но астронавтов, которым  посчастливится летать, будет гораздо меньше, чем во
времена шаттлов. Я  думаю, что приоритетом будут обладать более молодые, но не мы,
опытные  астронавты", - говорит Роберто Виттори, астронавт Итальянского 
космического агентства  и Европейского космического агентства, который в  первый раз
полетел в космос в 2002 году на корабле "Союз".

  

Отвечая на вопрос о том, чем будут заниматься  астронавты после завершения
программы полетов шаттлов, Роберто Виттори  сказал: "Одно дело - пилоты шаттлов,
другое - инженеры, ученые и  ответственные за проведение экспериментов на МКС. У
них не будет  недостатка в работе и в будущем. Им просто придется сменить корабль и 
летать на "Союзе".

  

"NASA уже организовало курсы русского языка. Я и  сам учил русский. За восемь
месяцев "полного погружения" я выучил язык в  объеме, необходимом для полета. 
Сегодня передо мной открыты  различные  пути, я пока не знаю, какой из них выбрать.
Уходя из NASA, я всем  сказал "до свидания" до будущей миссии, я не сказал "прощайте",
-  подчеркнул итальянский астронавт.
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